



園だより

12月号

保育理念：かけがえのない命をはぐくむ場

令和7年11月25日
宮前おおぞら保育園
TEL03-5336-1234
園長 越後智江美

今年も残り1ヶ月となりました。入園・進級から子どもたちは様々な経験を通して、たくましい成長をみせてくれています。

これから年末・年始に向け、発表会、クリスマス会、お正月など慌ただしい日々を迎えるが、子どもたちにとっては「ワクワク」する楽しみの12月になることでしょう。

12月6日は発表会を開催します。保護者の皆さんには子どもたちの表現の成果をみていただけるよう、各クラス子どもたちの成長を積み重ねながら取り組んでいます。当日は注意事項などをご確認の上、発表会をお楽しみ頂けますようご協力をお願いします。

寒さが厳しくなってきますが、インフルエンザ等の感染症防止、安全対策に十分気を付け、年末・年始を子どもたちの元気な笑顔で迎えたいと思っています。

これまで、保護者の皆さんのご理解とご協力を賜りましたこと、大変感謝申し上げます。

本年は令和7年12月27日が最終登園日となります。(12/28日(日)～令和8年1/4日(日)まで休園)新年は1/5日(月)になります。体調不良・怪我には十分気を付けてお正月をお迎えください。子どもたちが元気に登園し、お休み中のお話を聞けることを楽しみにしています。来年も引き続きよろしくお願ひいたします。



行事予定

- 2日(火) 0歳児身体測定
- 3日(水) 1歳児身体測定
5歳児まなびタイム
- 4日(木) 2歳児身体測定
- 5日(金) 幼児身体測定
- 6日(土) 発表会
- 8日(月) 「ゆりーとくん」が来園します。
(東京都のスポーツ推進大使を務める
キャラクターです)

- 10日(水) 4歳児食育「パフェ作り」
- 11日(木) 5歳児かがくタイム
- 12日(金) 5歳児食育「カレー作り」
- 16日(火) 2歳児食育「野菜スタンプ」
- 15日(月) 5歳児放送教育
- 18日(木) 5歳児まなびタイム
12月生まれの誕生会

- 19日(金) 避難訓練
- 24日(水) クリスマス会「クリスマスメニュー」

★幼児体育指導：2・9・16日(火曜日)
保育園休園日：12/28(日)～1/4(日)まで休園となります。

<お知らせ>

★「利用者アンケート」の実施について

より良い保育サービスの実施を目指して「東京都福祉サービス利用者アンケート」調査を行います。保護者の皆様にご協力をよろしくお願ひいたします。

12/8日(月)に配付をいたします。園内の回収ボックス、又は郵便ポストへ投函ください。締め切日については掲示にてお知らせいたします。

★11/14日より、保育士補助としてアルバイトの方が、夕方16時30分～18時30分まで週2日(月・金)勤務に就いています。「職員紹介コーナ」にてご確認ください。



<園長から観たひとコマエピソード>

< 5歳児（にじ組）「さつま芋」の収穫！ >

にじ組さんは今年の5月23日に、ふれあい農業公園の畑にさつまいの苗を植えました。暑さ等で苗の成長をとても心配をしていましたが、10月30日にさつまいもの収穫をすることができました。現地では土を掘り起こすと、小さいサイズから中くらいのサイズ、中にはビックサイズのさつま芋が沢山出てきて、子どもたちは驚きながらも喜びの表情が見られました。1株の苗から（各自で植えた苗）沢山のさつま芋が育っていることを目の前で見ることができ、畑の土に触れ沢山の収穫体験をし、園にさつま芋を持って帰った時には、「頑張って収穫できたよ」と言わんばかりのすがすがしい表情のにじ組さんでした。きっと実りある体験ができたのではないかと思いました。（畑を管理していただいている方々にも感謝いたします）



< 3歳児クラス（つき組） 初めての遠足 >

11月7日、お天気にも恵まれ3・4・5歳児クラスは、遠足に出かけきました。

4・5歳児は「善福寺公園子ども広場」に出かけきました。3歳児クラスは初めての遠足で「大宮前公園」に出かけました。初めてという事で園長も引率者として行つきましたので、様子を紹介いたします。

お弁当をお家の方に準備をしてもらい、遠足に出かけるという事で気持ちがワクワクしながら元気に出発しました。保育者の注意事項もしっかりと守り、公園に向かう途中、周辺を見ながら「新しいお家だね。広いんじゃない」「工事しているね」「お弁当の中身は○○だよ」「ぼくのは甘い味の厚焼き玉子！」などとお話がつぎから次へともりあがっていました。公園では自然物スタンプラリーをはじめ、滑り台、シーソー、砂場（遊具が沢山設置していました）等で無我夢中で長い時間楽しむことができました。帰り道は少々足が重い様子でしたが、保育者の「お弁当がまっているよ！」の呼びかけに、頑張って歩く姿が見られました。ホールでお弁当を食べたのですが、保育者のお手伝いを必要とせず、各自敷物を好きな場所に敷き、お弁当箱の出し入れ蓋の開け閉め片付け等までを、積極的にする姿が見られました。きっとお家で事前に取り扱い方をしっかりと伝授していただいたのではないでしょうか。子どもたちの様子を見ていて園長はとても関心するほどでした。お家で準備していただいたお弁当を嬉しそうに食べる様子は、何とも言えず幸せを感じるほどの微笑みでした。

3・4・5歳児クラスの保護者の皆さん早朝からお弁当の準備をありがとうございました。



<「不審者訓練」>

先日、高井戸警察署の防犯課係の方に来園していただき、不審者訓練を実施しました。職員の連携をはじめ、子どもたちの誘導・避難の様子を見ていただきました。

上手にできていた事を評価していただきました。その後は幼児クラスで“道に迷ったらどうするか、自転車の交通ルール”などのDVDを視聴し、目で見て楽しみながら大切なお約束「いか・の・お・すし」のルールを学びました。お家で、子どもたちに聞いてみてくださいね。

